



Este año la DpO la abonarán en el mes de diciembre.

En el mes de julio el director general de la Policía nos informó que pretendía abonar la DpO en el mes de diciembre.

Esas noticias parecen confirmarse, y si bien la cuantía no se acercará ni mucho menos al abono de la paga extra, se pretende paliar en lo posible el robo de la misma.

Es posible que dicha noticia sea filtrada según se acerque nuestra manifestación del 17 de noviembre, así que debemos tenerla ya “digerida” y que no origine dudas en los muchos/as compañero/as que van a pasear ese día por las calles de Madrid en defensa de sus derechos.

Al parecer la intención es abonar una única paga lineal para todas las escalas y categorías, que oscilaría entre los 350 y los 450 euros. Pero no obstante, la “trilateral” amarilla (SPP-CEP-UFP) hará lo posible para que dicha linealidad se acabe y que cobremos menos los de la escala básica y más lo de la escala superior. Por ejemplo, si en vez de una cuantía lineal de 400 euros se abonan 300 a la básica, los de la escala superior pueden percibir entre 1.500 y 2.000 euros.

Seguiremos informando sobre esto pero paguen lo que paguen, y en la fecha en que lo hagan,

**EL 17 DE NOVIEMBRE, TÚ Y TU FAMILIA
TENÉIS UNA CITA EN MADRID PARA
DEFENDER VUESTROS DERECHOS.**

Están invitados todos los miembros del CNP, de cualquier sindicato, así como todas las organizaciones, porque esa manifestación convocada por SUP y SIPE es una manifestación DE POLICÍAS para manifestar su desacuerdo con el robo del que venimos siendo víctimas desde hace muchos años y por distintos gobiernos.

COMISIÓN EJECUTIVA NACIONAL